

estacías Alegre, Tch. Gonzales, Ambroio Fernandez, y Tch. clamor
Individuos de la Escuela del maestro Rico, lograron nota de excelentes
en la instrucción de los dos concursos de Dupallo y Fleuri, sin
variedad que diese preferencia a ninguno de ellos.

De ésta razón entre otros tres niños se sortearon los
dos premios de ésta clase, y tocó el de 40. v. a cinciano Benítez
y el de 30. a Juan Benítez.

Antonio Garrido, Discípulo del maestro Samiento mereció el premio de 40. v. por su aprovechamiento en la enseñanza de la
Doctrina Cristiana y en escribir.

Fran. González, estacías Alegre, y Alfonso Balleretos
Discípulos del maestro Rico, y Fran. estuvieron quebrados de su
Samiento, tuvieron igual éxito al premio de 30. v. de la clase
de escribir; y habiéndole sorteado entre los cuatro, salió a favor
de don Fran. González.

Seis Premios de 50. v. para
6. niños de cuatro a siete años
que estuvieren más instruidos en los
clásicos de nuestra Sra. F.

Aquino Bache y Antonio Abellán, discípulos de don Cabeson, mexicen dos de aquellos seis premios por que fueron los
niños más aprovechados en la instrucción de los citados clásicos.

Baja ganan los quatro premios restantes de reconocimiento
igual mérito en cinciano Herrera, Aquino Bexer, Juan
Balanza, Tch. Marian, Tch. cinciano, Manuel Berdala,
Agustín Ramón, Tuto cueronete, Nicolás Gaxiola, y Toaq.
Jiménez, el primero Individuo de la Escuela del escuado
Caldosón, los cinco siguientes de la del maestro Rico, y los